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Avant même de le rencontrer, je m’imaginais un personnage bien atypique 

et ayant une belle manière de penser. Je peux maintenant dire, après avoir 

eu la chance de le rencontrer en chair et en os, que sa personnalité est assez 

similaire à l’idée que je m’en faisais. David Foenkinos est un personnage à 

lui seul qui a ses petites expressions qui sont de sa création, comme «Un 

câlin verbal». Cet écrivain est vraiment un énorme coup de cœur du côté 

littéraire mais également du côté humain. David est un homme simple car 

il ne se prend pas la tête et fait ce qu’il lui plaît. 

Lilou ROUSSET 
 

 
La rencontre avec David Foenkinos a été pour moi quelque chose d'épatant, il n'est pas 
vaniteux, il prend du temps pour les autres, il est à l'écoute. Je l'apprécie beaucoup parce 
qu'il parle avec son cœur. D. Foenkinos est passionné et porte beaucoup d'admiration 
pour la fille qui est dans son œuvre, nommée Charlotte. Cet écrivain ne se vante pas, on 
voit très bien qu'il est passionné par son métier : « l'écriture restera la chose la plus 
importante de ma vie ». David Foenkinos ne pensait pas pouvoir un jour toucher le cœur 
des gens : « Tu ne sais pas pourquoi d'un coup un livre va toucher les gens ». Grâce à sa 
volonté d'avancer malgré une vie difficile, il a su rester fort, et persévérer dans ses efforts : 
cela l'a mené au succès !   

Anaïs XAVIER 
 

 

J’ai fortement apprécié cette rencontre avec David Foenkinos, qui a 

répondu avec beaucoup de naturel et de sympathie à nos questions. Celle-

ci nous a permis de découvrir, au-delà des livres et d’un nom, une réelle 

personne humaine, attachante et intelligente, mais nous a également 

permis de découvrir l’envers de la création de ses livres. 

Laura Turpin 
 
 
  J’ai trouvé que David FOENKINOS était très gentil et patient, malgré sa « popularité » en 
tant qu’écrivain, il a mis tout le monde au même niveau, ce qui est remarquable. Il a même 
répondu aux questions assez « gênantes » et il  était même impressionné qu’à notre âge 
certaines personnes soient capables de poser ces questions en public, et même d’autres 
questions très bien construites. Dommage qu’il n’ait pas plus présenté ses livres qui 
étaient sur sa table. Sinon rencontre très intéressante dans l’ensemble. 
  

Mathilde LEJAMBLE 



 

David FOENKINOS est un très bon écrivain. Lors de notre 

rencontre, il a su être à notre écoute, a répondu à nos 

questions tout en restant lui-même, en étant très explicite ! 

Il est très sympathique, on a pu échanger avec lui sans 

tabou ce qui est remarquable. Un écrivain qui a du talent! 

Emelyne HOAREAU 
 

 

 

Lors de la rencontre avec David Foenkinos la conversation entre lui et le public était fluide, car 

même étant un célèbre écrivain français, il restait plutôt modeste. Ce n’était pas comme si il n’y 

avait que lui dans la salle : il s’intéressait à ce que les élèves avaient à dire et à demander. Il était 

souriant, attentif et amusant et il n’y avait aucune raison pour en être ennuyé. 

Léa Focheux 
 

J’ai beaucoup apprécié la rencontre avec cet auteur, il a su mettre à l’aise et dissoudre 

la gêne de certains (comme avec Cécile qui a posé sa question sur les fantasmes). Il 

était visiblement très à l’aise avec nous, répondant sans gêne aux questions qu’on lui 

posait. Il était amical et sa manière de parler de certains sujets (Charlotte Salomon 

notamment) ce qui démontrait sa passion pour l’écriture et des sujets qu’il traitait. 

Pour ma part, rencontrer un auteur était un rêve que je ne pensais pas réaliser si tôt 

(moi-même faisant des essais et un livre autobiographique). Il m’a montré une autre 

facette de l’écriture, comment on pouvait commencer à écrire et comment continuer. 

C’était vraiment une belle expérience. 

Emilie GRONDIN HOULLIER 

       
 

J’ai énormément aimé cette rencontre avec David Foenkinos, car j’ai pu rencontrer un 

grand écrivain qui d’ailleurs dégage beaucoup de charme ! 

Cela m’a permis d’étudier plusieurs de ses livres, certains m’ont plu, d’autres moins. 

Lors de cette rencontre, nous avons pu en apprendre davantage sur ses romans. 

Il est ouvert à tous types de questions, le contact avec lui est fluide, ce qui rend la 

discussion agréable. 

Ses réponses aux questions sont claires et développées, il n’en néglige aucune.   

Cette rencontre m’a donné envie de lire davantage car elle nous plonge dans le monde 

de la lecture. 
 

Selma BELKHEIR  

 

    
 


